

# **San Josemaría Escrivá y de San Manuel González, en Valencia**

El cardenal arzobispo de Valencia, Antonio Cañizares, celebró el 75 aniversario de la parroquia del Santo Ángel Custodio de Valencia. Tras la celebración de la misa, el Cardenal bendijo unas pinturas murales, con las imágenes de San Josemaría Escrivá y de San Manuel González.

01/10/2017

**AVAN** El Arzobispo preside la celebración del 75 aniversario de la parroquia del Santo Ángel Custodio de Valencia

**elperiodic.com** El Arzobispo preside la celebración del 75 aniversario de la parroquia del Santo Ángel Custodio de Valencia

\*\*\*\*\*

El cardenal arzobispo de Valencia, Antonio Cañizares, ha presidido esta mañana una misa solemne con motivo de la celebración del 75 aniversario de la parroquia del Santo Ángel Custodio de Valencia, cuya conmemoración incluye otros actos como la próxima visita, en noviembre, de la imagen peregrina de la Virgen de los Desamparados, conciertos y exposiciones.

Asimismo, tras la celebración de la misa, el Cardenal ha bendecido unas pinturas murales, con las imágenes

de San Josemaría Escrivá y de San Manuel González, que la parroquia ha instalado con motivo del aniversario, ha señalado el párroco Miguel Díaz.

En concreto, respecto a la imagen del fundador del Opus Dei "se debe a la gran devoción por él de un nutrido grupo de fieles que han encargado esta pintura, y la del segundo, el fundador de la congregación de las Misioneras Eucarísticas de Nazaret, por las religiosas que trabajan en la parroquia", ha añadido.

Igualmente, como preparación a esta celebración, y también con motivo de la festividad del Santo Ángel Custodio de la ciudad, este lunes, la parroquia ha celebrado esta semana un triduo que ha contado con las predicaciones del obispo auxiliar de Valencia monseñor Javier Salinas, el vicario general Vicente Fontestad y el vicario episcopal Rafael Cerdá.

## **Intensa labor pastoral y social de la parroquia en el barrio**

Con motivo del 75 aniversario, en octubre y noviembre "hemos organizado actos como la visita de la imagen peregrina de la Virgen de los Desamparados, un concierto de órgano y unas jornadas de pastoral juvenil que dirigirán los educadores del Movimiento Junior de la parroquia", ha subrayado el párroco.

De estos 75 años, el párroco ha destacado "la intensa labor pastoral y social de la parroquia en el barrio de L'Eixample así como el cuidado y atención de los problemas sociales" y ha puesto como ejemplos la apertura de un comedor social y una escuela para niños de familias sin recursos, y la atención a las personas que vivían en las chabolas del cauce.

En la actualidad, la parroquia "sigue comprometida con todas las necesidades de sus feligreses

ofreciendo sus locales para realizar cursos de cortes y confección, clases de gimnasia o formación para atender a personas mayores o dependientes" aunque, según el párroco, "lo más destacable es el trabajo constante del cultivo de la fe de los feligreses, a través de los grupos parroquiales, del culto y demás celebraciones".

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/san-josemaria-escriva-y-de-san-manuel-gonzalez-en-valencia/> (09/02/2026)